

Fecha 22.07.2014	Sección Primera	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

Invierte Calzada en centros de salud



AGENCIAS

El gobernador del Querétaro, José Calzada Rovirosa, gestiona 50 millones de pesos extras para ampliar el proyecto del Centro de Oncología que construirán a un costado del Estadio Corregidora, entre la calle de Luis Vega y Monroy y el nuevo edificio de **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**, informó el secretario de Salud del estado, Mario César García Feregrino.

“Vamos a continuar en el crecimiento de esta unidad. El gobernador está haciendo trámites para tener un poco más de dinero y hacerla más grande”, indicó.

El funcionario estatal informó que hasta ahora invierten cerca de 75 millones de pesos, ya que la obra está calculada en unos 170 millones de pesos en total, al tener en cuenta que contendrá equipamiento de alta tecnología.

“Ya se asignaron tres equipos, uno es un acelerador lineal para dar tratamientos de radioterapia, el otro es un tomógrafo que se utiliza para hacer la planeación de la radioterapia y la otra es teleterapia que es para dar radiaciones en cavidades, un ejemplo sería radiaciones internas para cáncer de matriz, de ovario, de próstata”, detalló.

Aseguró que esta obra es ambiciosa, pues la idea es que tenga incluso una sala de quimioterapia de hombres, mujeres, una sala de procedimientos

menores, la unidad de medicina nuclear, donde hay una gama-cámara, cuartos especiales para guardar todos los radioisótopos, una sala de mezclas donde se preparan todas las soluciones de quimioterápicos que se le ponen a cada pacientes; en suma una unidad altamente especializada en el tratamiento del cáncer.

Informó que ya prepara incluso en el extranjero a seis médicos oncólogos, dos técnicos radioterapeutas y dos físicos nucleares que serán quienes se

encarguen del funcionamiento de este nuevo centro.

“Habrá nuevas contrataciones, cada equipo para su operación tiene que tener personal especializado y se mandan a entrenar al extranjero para que manejen ese equipo en especial”.



Asignan cerca de 75 mdp en salud pública

